
Vorsitzender Abg. Dr. Griese bat die Verwaltung darum zu klären, weshalb die 
Niederschrift – obgleich die Tagesordnungspunkte öffentlich verhandelt worden 
waren – die Überschrift „Nichtöffentliche Online-Sitzung“ erhalten habe. 
 
Anmerkung der Verwaltung: Es wird in diesem Zusammenhang nochmal darauf 
hingewiesen, dass die Online-Beratung nicht in der Kreisordnung vorgesehen ist. Es 
handelt sich damit nicht um eine Sitzung mit Beschluss-Charakter, sondern um eine 
nichtöffentliche Online-Beratung. Die Niederschrift ist somit als Protokoll zu 
verstehen, wird korrigiert und zur nächsten Sitzung nachgereicht. 
 


